

St-Arsène, de St-Epiphanie, de St-Paul de la Croix, de St-Clément et de St-Hubert. En quelques heures, plus de soixante propriétaires ont eu la douleur de voir anéantir les fruits de leurs sueurs pendant plusieurs années de labeurs : maisons, hardes, meubles et ustensiles de ménage, provisions de bouche, granges et instrument d'agriculture, tout a péri dans les flammes, ainsi que la récolte de l'été, sur laquelle ils comptaient pour vivre durant l'hiver et ensemer leurs terres au printemps. Poussé par un grand vent, l'élément destructeur n'a pas même épargné les champs dont il a consumé les clôtures, détruit les prairies et dévoré les pâturages. Je ne crois pas exagérer en disant que les pertes causées par l'incendie se montent à plus de \$30,000. A l'époque avancée de l'automne, où l'hiver arrive avec son cortège de souffrances et de privations, c'est une bien rude épreuve pour ceux que le malheur a frappés, et qui sont nos frères dans leur infortune. C'est pourquoi je vous prie, Bien Chers Collaborateurs, d'inviter chaleureusement les fidèles de vos paroisses à venir à leur secours le plus tôt possible par de généreuses et abondantes aumônes. Pour les engager à remplir ce devoir avec foi et amour, vous leur rappellerez ces belles paroles du saint homme Tobie à son fils, sur le mérite de l'aumône. *Faites l'aumône de votre bien, et ne détournez pas votre visage du pauvre ; car alors le Seigneur ne détournera point non plus son visage de dessus vous. Soyez charitable selon que vous le pourrez. Si vous avez beaucoup, donnez beaucoup ; si vous avez peu, donnez de bon cœur selon ce peu. Vous amasserez ainsi un grand trésor et une grande récompense pour le jour de la nécessité ; parce que l'aumône délivre de tout péché et de la mort : elle ne laissera point l'âme tomber*